
Leider das Blöde Thema Wandlung
Beitrag von „man“ vom 3. Januar 2008 um 23:01

moin,

auch wir haben schon gewandelt... allerdings keinen t... sondern einen t5.

ich kann dir aus leidgeprüfter hinsicht nur zu einem rechtbeistand raten!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

unser  bestand damals auf einen "nutzungsentschädigungsfaktor" von 0,67% / 1000km des
neuwertes - dies wir wohl nach wie vor von vw vorgegeben... IST ABER RECHTLICH NICHT
HALTBAR!!!

wir habe gem. etlichen gerichtsurteilen damals mit faktor 0.4% gewandelt...

NICHT UNTERKRIEGEN LASSEN... "die von vw sind auch nur unsere liefernaten..."

gruß heiko
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